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Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

 

Anfrage zu Abweichungen von Bebauungsvorschriften 

 

Wie viel Anfragen potentieller Bauherren/Bauträger zur maximalen Nutzung konkreter 

Baugrundstücke gab es 2018? 

 

Laufen oder gibt es gegenwärtig Anfragen potentieller Bauherren/Bauträger zur maximalen 

Nutzung konkreter Baugrundstücke? 

 

Gibt es dabei Fragen nach Abweichung von örtlichen Satzungen? Also z.B. durch Vorhaben 

Bezogene Bebauungspläne, Abweichung vom existierenden Bebauungsplan, Abweichung von der 

Stellplatzsatzung. 

Wenn ja, um welche Grundstücke handelt es sich? 

 

 

 
 
Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann 

 

 


